
 

          Intentions de messe du 26 février au 05 mars 2023  

 

                       Vos offrandes du 19 février 2023 
 

 

 

 

 
 

 

Baptême 
Le 04 mars, Arlo Catallozzi, fils de  

Anthony Catallozzi et Juliana Lombardi 

 

Pensée de la semaine 
« Un homme ayant du succès est celui pouvant se construire 

une ferme fondation avec les briques que les autres lui jettent. » 

 

Dimanche 

26 février 2023 

11h 

1er dimanche du Carême (Violet) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

Nos parents et amis défunts / Thérèse et Ronald 

Fauvel  

Marie Beauregard  / Succession Marie Beauregard 

Lattanina Di Paola  / Succession Lattanina Di Paola 

Mardi 

28 février 2023 

16h30 

Férie (Violet) 

Claire Lussier  / Succession Claire Lussier 

Lattanina Di Paola  / Succession Lattanina Di Paola 

Jeudi 

02 mars 2023 

16h30 

Férie (Violet) 

Lattanina Di Paola  / Succession Lattanina Di Paola 

Claire Lussier  / Succession Claire Lussier 

Marie Beauregard  / Succession Marie Beauregard 

Dimanche 

05 mars 2023 

11h 

2ème dimanche du Carême (Violet) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

Gérard Ste-Marie  / Josette G. Ste-Marie  

Lattanina Di Paola  / Succession Lattanina Di 

Paola. 

Alexandra Moneyang / Vincent Fortier 

Quêtes   432,00$ 

Dîmes ---- 

Dons 6000,00$ 

Réparations majeures ---- 



                1er Dimanche du Carême 

                   « La tentation de Jésus au désert » 

Charles de Foucauld disait : « Jésus a tellement pris 

la dernière place que personne ne peut plus lui 
enlever ». Une des caractéristiques les plus 
fondamentales de l’être humain, c’est la tentation. 
Personne ici-bas ne peut vivre sans subir 
continuellement cet assaut de la tentation. Personne ne peut se dire à l’abri de 
cette difficulté de vivre qui consiste à être fragiles et faibles toujours prêts à 
suivre des élans vers la facilité, la domination et l’isolement. 

Jésus est devenu l’un de nous. Il a pris chair, avec toutes les conséquences de la 
chair y compris la tentation. L’Évangile de ce jour nous le rappelle éloquemment. 
Jésus fut mené au désert où pendant quarante jours il fut tenté par le diable. 

Celui-ci, avec toute l’habilité qu’on lui connaît, propose à Jésus toutes sortes de 
moyens pour échapper à sa condition humaine. 

Il lui propose la facilité. Si tu es le Fils de Dieu, dis à ces pierres de devenir des 
pains. Il lui propose la domination. Si tu es le Fils de Dieu, je te donnerai tout ce 
pouvoir. Il lui propose le coup d’éclat individuel qui ne peut manquer de le faire 
remarquer. Si tu es le Fils de Dieu jette-toi en bas. 

Or Jésus est le Fils de Dieu. Il a la mission de faire reconnaître au monde cette 
intrusion de Dieu dans la vie des hommes. La tentation est subtile et le tentateur 
est des plus habiles. Mais Jésus a pris la condition des hommes et il se doit de 
l’assumer totalement. Il répond donc à ces invitations avec toute sa dignité 
d’être humain et avec toute sa fragilité qui lui permet de se remettre entre les 
mains de Son Père. 

L’être humain nous dit Jésus à travers ce combat avec le diable, est faible de sa 
propre faiblesse, mais il est fort de la force même de Dieu. Dieu est son Père et 
il ne peut l’abandonner, car un père qui aime son enfant ne peut l’abandonner 
à lui-même. Celui-ci peut et doit toujours compter sur la présence de son Père 
dans toutes les circonstances de sa vie.  

Voilà ce que Jésus nous dit dans sa rencontre avec le tentateur. Et il est 
important que nous le retenions. La tentation n’est pas un péché car Jésus n’y 
aurait pas été soumis. Elle est une occasion de reconnaître notre situation et 
de recourir à la force de Dieu qui nous est  garantie par cette expérience de 
Jésus au désert. 

Jésus répond au tentateur en utilisant la Parole même de Dieu. Par trois fois la 
réponse a la même origine. Il est écrit: L’homme ne vit pas seulement de pains. 
C’est Dieu seul que tu adoreras. Tu ne mettras pas à l’épreuve le Seigneur ton 
Dieu. 

Jésus nous rappelle que la seule façon de vaincre le mal en nous, c’est en 
donnant toute sa place à l’Esprit du Seigneur vivant et agissant dans notre vie 
de tous les jours. 

La plus grande tentation de l’être humain aujourd’hui c’est de s’imaginer qu’il 
est abandonné à lui-même. S’imaginer qu’il est laissé seul. S’imaginer qu’il 
peut tout faire ou qu’il doit tout faire seul. La Parole de Dieu nous a été donné 
pour nous en servir. Mais la première condition pour l’utiliser sagement, c’est 
de la connaître et ainsi de la rendre agissante dans notre vie. 

Agir à la manière de Jésus, voilà ce qui nous est proposé et voilà notre idéal de 

chrétien et de fils et filles de Dieu.                                                           JJ Mireault 



 

 

                                       Jésus dans le désert 
 
Les Mages qui sont venus rendre 
hommage à l’Enfant Jésus avaient 
apporté des cadeaux, de l’or, de 
l’encens et de la myrrhe pour 
signifier son humanité, sa divinité et 
sa royauté. Ce sont ces mêmes trois 
caractéristiques de Jésus que Satan 
attaque dans cet évangile de 
Matthieu.  
 
Satan, sachant que Jésus a jeûné 40 jours et 40 nuits, sait qu’il a faim. 
Jésus avait beau être Fils de Dieu, il était aussi un humain. Jésus lui 
répond que l’homme ne vit pas de pain seulement mais de toute Parole 
qui sort de la bouche de Dieu. Satan savait aussi qu’avoir faim était un 
besoin naturel, surtout après un jeûne aussi long. Si Jésus a pu résister 
à Satan, nous pouvons nous aussi lui résister en obéissant à la volonté 
de Dieu car Satan ne peut rien contre l’obéissance à Dieu. 
 
Satan, connaissant la divinité de Jésus, a utilisé des mots d’un psaume 
pour le tenter et lui demander de se jeter du haut du temple. Il lui dit 
qu’il est hors de danger puisqu’il est écrit que les anges le porteront 
sur leurs mains, de peur qu’il ne heurte son pied contre une pierre. 
Jésus déjoue alors Satan en lui affirmant que tenter Dieu, c’est faire 
quelque chose pour l’éprouver et qu’il est inutile de le mettre à 
l’épreuve, de le tenter.  
 
Satan, sachant que Jésus était à la tête du Royaume, est venu le tenter 
en le transportant sur une haute montagne afin de lui montrer tous les 
royaumes du monde. Satan a bien essayé de tenter Jésus par la gloire 
du monde mais Jésus, sachant que les royaumes du monde lui seront 
un jour assujettis, devait remporter la victoire sur Satan. C’est ce qu’il 
fit en lui rappelant qu’il fallait rendre hommage au seul Seigneur Dieu 
et le servir.  
 
Alors Satan s’en est allé vaincu. Jésus a remporté la victoire. C’est alors 
que Satan le laisse et que les anges sont venus servir Jésus. Il est bon 
de se rappeler que c’est par la Parole que Jésus a pu obtenir sa victoire 
sur Satan. Jésus nous démontre que seuls, les hommes ne peuvent rien 
contre Satan mais, en obéissant à la Parole de Dieu, Satan ne pourra 
rien contre nous. 
                                                                                                       René Lefebvre 

 


